DIPUTADOS

Analizarán inclusión de MC en la permanente

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se reunirá hoy para analizar la amonestación y el segundo emplazamiento dictado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para incluir a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente.

El presidente de la Jucopo, Rubén Moreira, declaró
que la controversia constitucional que interpuso el
presidente de la Cámara de
Diputados, Sergio Gutiérrez
Luna, en contra del mandato de los magistrados
electorales no ayuda a los
acuerdos políticos entre las
distintas fuerzas políticas.

El también líder de la bancada del PRI indicó que aunque Sergio Gutiérrez Luna tiene facultad de interponer controversias constitucionales, se brincó "malamente" a la Junta al no haberle notificado.

"Claro que el presidente tiene esa facultad, ustedes lo saben, es el presidente de la Mesa, pero creo que no ayuda a los acuerdos políticos en esta Cámara. De todos modos, hay que recordar que las autoridades señaladas son la Mesa, por un lado, y la Junta de Coordinación Política. Entonces, son dos resoluciones distintas que mañana veremos cómo se desahogan", adelantó.

Rubén Moreira mantuvo su postura a favor de que se acate el mandato del Tribunal Electoral.

En cuanto a la amonestación, precisó que sólo aplica para los diputados que se negaron a acatar la resolución del Tribunal.



Claro que el presidente tiene esa facultad, ustedes lo saben, es el presidente de la Mesa, pero creo que no ayuda a los acuerdos políticos en esta Cámara."

RUBEN MOREIRA

LÍDER DE LOS DIPUTADOS DEL PRI



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Rubén Moreira, presidente de la Jucopo de San Lázaro.